

Le 12/01/2021

Traduction Française :

(EN) HOW to be a 5D Person? - Extraterrestrial Pleiadian Message (Taygeta) (12) (05/01/2019)

(12) Ce que cela signifie d'être une Personne 5D – Swaruu de Erra

Gosia : Bonjour Swaruu ! Aujourd'hui, nous allons parler un peu plus du monde 5D. En quoi est-il différent du nôtre et comment être une personne 5D tout en restant en 3D ? Nous parlerons également des attitudes et actions essentielles qui peuvent nous propulser à travers la matrice 3D vers l'esprit 5D. Pour commencer, peux-tu nous décrire ce que c'est que d'être en 5D, à quoi ressemblera la Terre et comment on la ressentira ?

Swaruu : Bonjour Gosia ! Je suis heureuse d'être à nouveau ici. En bref, la Terre 5D inclura ce que font les autres mondes ici : les spatioports, l'interaction avec d'autres espèces stellaires et, plus important encore, la société holographique libre avec tous ses avantages comme la véritable connaissance et les ressources illimitées. Et aussi, l'abandon de cette croyance très profondément ancrée dans le manque et la pénurie qui amène tant de problèmes sur Terre aujourd'hui.

Gosia : A quoi ressemble la perception 5D par rapport aux 5 sens, le toucher, l'ouïe, etc ? Par rapport à la perception 3D ?

Swaruu : Par rapport aux sens 3D, en 5D vous avez beaucoup plus de couleurs et de perception des couleurs. Elles changent, je veux dire que quelque chose de vert en 3D peut apparaître d'une couleur différente en 5D parce que les composants chimiques et votre perception du spectre de radiation de la lumière qui se reflète sur l'objet sont différents. De plus, vos autres sens sont tous renforcés. Vous voyez davantage dans l'obscurité et vous voyez et entendez des choses que vous ne pourriez pas voir et entendre en 3D. Et toute votre conscience est augmentée.

Gosia : Mais est-ce que les choses sont les mêmes au toucher ?

Swaruu : Oui, à peu près la même chose mais vos doigts sont beaucoup plus sensibles. Par exemple, vous pouvez sentir sur un papier l'endroit où il y a une empreinte et là où il n'y en a pas. Sur Terre, cela s'appelle "hyperdactylia". Toute votre conscience augmente ! Sans parler d'autres choses, comme la télépathie et d'autres capacités extrasensorielles qui sont de mise ici.

Gosia : Ok. Est-ce que la nature ressent la même chose ? Ou est-elle plus vivante ? Par exemple, les arbres et toutes les créatures vivantes. Pouvez-vous percevoir leur essence ?

Swaruu : Oui. Pour les arbres par exemple, vous ressentez leur présence comme beaucoup d'amour, comme une vie qui donne de la fraîcheur et vous voulez vraiment être proche d'eux. Vous sentez leur énergie positive génératrice de vie. L'empathie est également très présente, vous comprenez et percevez toutes les créatures, même les insectes, comme étant d'autres personnes.

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : https://www.youtube.com/watch?v=1-pt16al_lc

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Gosia : C'est bien ! En étant en 5D, pouvez-vous percevoir les choses en 3D ? Ou est-ce impossible ou difficile pour vous de là ?

Swaruu : Oui, car la 5D inclut la 3D. Je peux percevoir la 3D, c'est pourquoi je peux comprendre les concepts 3D mais une personne normale en 3D ne peut pas comprendre les concepts 5D. Vous n'avez pas de réponses dans votre réalité. Cependant, cela ne vous rend pas inférieur pour autant, vous cherchez simplement des réponses de nature 5D dans un contexte 3D. De nombreux ufologues en sont l'exemple. Même après des années, des décennies à creuser le sujet des OVNI, ils n'ont toujours pas entreaperçu l'aspect spirituel et transcendant du phénomène des OVNI. Vous ne pouvez pas chercher en 3D des réponses pour une question 5D. Il y a pourtant beaucoup de très bons chercheurs. Mary Rodwell, par exemple, ou Rauni-Leena Luukanen-Kilde, Dolores Cannon sont toutes de très bonnes chercheuses en 5D sur les OVNI.

Gosia : Ok. Et qui a décidé qu'il est temps pour nous de repasser à la 5D ? Et pourquoi maintenant ? Pourquoi pas il y a 200 ans ou dans 200 ans dans le futur ?

Swaruu : Je suppose que c'est la source qui a décidé. Tout sur Terre finira par revenir en 5D. Tout le quadrant de la galaxie monte de plus en plus en fréquence. Il y a des ondes positroniques venant du centre de la Galaxie qui augmentent la fréquence à chaque impulsion. C'est aussi la Fédération qui a décidé que le désordre en 3D devait être terminé parce que les humains ont trouvé la possibilité de sortir des ceintures de Van Allen. Les Reptiliens et leurs sbires ont également trouvé l'énergie atomique et cela peut déchirer plusieurs dimensions, donc nous avons dû les arrêter ! Et assez, c'en est assez de la souffrance là-bas.

Gosia : Les humains ont trouvé la sortie ? Tu veux dire, avec l'aide des reptiliens ?

Swaruu : Ils ont accumulé assez de technologie pour trouver la sortie : en utilisant la modulation de fréquence sur leurs vaisseaux. Ils ont pu partir depuis comme dans les années 50 avec le SSP (Secret Space Program), la rétro-ingénierie des vaisseaux de Roswell et quelques autres avant ça !

Gosia : Ok, mais alors avec l'aide des Reptiliens ?

Swaruu : Pas avec l'aide des reptiliens, ce sont tous les reptiliens. Beaucoup d'humains sont des reptiliens sous forme humanoïde et d'autres humains sont leurs sbires. Mais tout est pour les reptiliens, enfin pour les reptiliens et les humains qui travaillent pour eux, j'aurais dû dire. Les hommes de main sont de vrais humains qui travaillent pour les reptiliens, la plupart du temps sans le savoir. Exemple : les militaires ou les travailleurs et les scientifiques de la NASA/JPL (NASA Jet Propulsion Laboratory).

Gosia : Je vois. Et quand nous reviendrons enfin à la 5D, qu'arrivera-t-il à tous ces gens irréels sans âme ?

Swaruu : Ils cesseront d'exister, ou ils seront sur une autre ligne temporelle car tout existe en même temps.

Gosia : Ils cesseront d'exister. Tu veux dire juste mourir ?

Swaruu : Certains meurent oui, mais c'est plutôt qu'ils cessent d'exister parce qu'ils sont dans une autre ligne temporelle, donc ils ne seront plus perceptibles depuis la ligne temporelle 5D terrestre.

Gosia : Ok. Hier, tu as mentionné que nous devons être conscients en 5D pour pouvoir nous élever, pour pouvoir la manifester. Que signifie être une personne 5D dans le monde 3D ?

Swaruu : La 5D est plus un état d'esprit, un état de conscience qu'un lieu matériel. Tout est conscience de quelque façon que ce soit. Les aspects matériels de chaque densité ne sont qu'un sous-produit de la conscience. Vous devez arrêter de penser que votre imagination est une fantaisie. L'imagination est la base d'une nouvelle création, tout commence en tant qu'idée. Vous devez vivre comme si vous étiez une créature 5D, c'est-à-dire en suivant votre vrai coeur, votre vrai noyau. Même si le monde qui vous entoure ne vous "laisse" pas faire, vous devez être comme ça à l'intérieur. Vous devez être conscient de votre fréquence ou de votre vibration. Si quelque chose vous rend heureux, vous êtes sur la bonne voie, sinon vous ne l'êtes pas. C'est aussi simple que cela. Vous devez être conscient de votre fréquence à tout moment et vous devez apprendre à la contrôler.

Gosia : Comment pouvons-nous contrôler la fréquence ?

Swaruu : Vous devez savoir que la matrice est conçue pour provoquer une réaction en vous et que c'est la façon dont vous gérez vos réactions qui compte ici, l'attitude que vous pouvez avoir à leur égard. Vous devez être conscient de vos émotions et de ce qui les déclenche. Comprenez ce qui vous fait vous sentir mal et comprenez que c'est vous qui avez le contrôle. Si vous vous sentez mal, ou au plus bas, apprenez à l'accepter et à le traiter car vous ne pouvez pas y résister ou vous le ferez persister. Vous devez respecter toute vie, même les plantes et les insectes. Ce sont aussi des personnes. Vous devez apprendre à transcender la dualité, à ne pas juger les autres êtres et les autres choses. En même temps, comprenez que pendant que vous êtes incarné, vous êtes dans la dualité et que juger est inévitable. Gérez cette dualité et faites-en un tout. Vous devez faire un travail intérieur et pardonner aux autres, ne pas vous accrocher à des rancunes inutiles, surtout contre vous-même. Vous devez vivre dans le présent parce que le présent est tout ce qu'il y a.

Gosia : Tu as dit : vous devez savoir que la matrice est conçue pour provoquer une réaction en vous. Comment nous fait-elle réagir ?

Swaruu : La matrice va lire vos désirs, vos sentiments et vos émotions et vous enverra des événements adaptés à votre fréquence pour provoquer une réaction émotionnelle en vous afin de vous tester en permanence. Elle est conçue pour cela. Une situation, un conflit ; même un chien errant dans la rue que vous aimeriez pouvoir aider mais dont vous savez que vous ne pouvez pas le faire ! Ou quelque chose que vous regardez à la télévision et pour lequel vous ne pouvez rien faire. Ou une personne odieuse qui essaie presque de vous gêner la journée en vous demandant en mariage.

Gosia : Comment l'absence de jugement s'applique-t-elle à toi quand tu es dans des combats constants contre les Reptiliens ? Comment appliques-tu le non-jugement dans ce cas ?

Swaruu : Les Reptiliens : Vous ne jugez pas à un seul niveau car vous savez que tout est un jeu. Et d'un autre côté, vous savez que du point de vue de votre avatar, de votre place et de votre côté au sein du bien et du mal que vous avez conçus vous-même, vous êtes immergé dedans, vous jugez. Vous devez comprendre que cela ne dépend pas de vous et que vous devez laisser tout cela de côté. Et en même

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : https://www.youtube.com/watch?v=1-pt16al_lc

Vidéo Esprit Libre (FR) :

temps, vous devez continuer le combat ! Acceptez la schizophrénie et faites-en un tout, comme partie de l'existence, ou comme l'existence même. Libérez-vous de la nécessité de vous critiquer pour ce que vous avez fait ou n'avez pas fait car vous avez agi dans votre intérêt à l'époque avec les meilleures informations dont vous disposiez. Inutile, alors que vous avez une conscience beaucoup plus étendue maintenant, de vous critiquer pour ce que vous avez fait ou n'avez pas fait !

Gosia : Est-ce que vous le voyez tous de cette façon ? Juger et ne pas juger en même temps ? Cela fait-il aussi partie d'une personne 5D ?

Swaruu : C'est une partie mais c'est ce qu'une personne 3D doit comprendre pour être une personne 5D. Ici, ce n'est qu'une seconde nature.

Gosia : Ok, faisons une pause une seconde de plus. Tu as dit : "La matrice va lire en vous et vos désirs, sentiments et émotions intérieurs et vous enverra des événements qui sont adaptés à votre propre fréquence pour provoquer une réaction émotionnelle en vous afin de vous tester tout le temps. Elle est conçue pour faire cela tout le temps".

Précisons. Quelle matrice ? La matrice originale ou la matrice 3D ?

Swaruu : Les deux mais c'est plus évident dans la matrice 3D. Dans l'original, comme vous êtes plus conscient de ce qui se passe et de la façon dont tout cela fonctionne, vous ne vous faites pas autant tabasser que lorsque vous êtes dans le 3D Matrix Hack qui a tendance à bousculer les gens car ils ont une mentalité de victime et ne savent pas comment gérer la matrice. La loi de l'attraction est plus forte ici que là-bas à cause de la densité (5D), donc tout se manifeste plus rapidement ici.

Ainsi, on peut aussi voir les choses de cette façon : la vie en 3D est une expérience d'entraînement pour les âmes afin qu'elles puissent contrôler ce qu'elles veulent. Parce que s'ils sont inexpérimentés et qu'ils veulent un éléphant, imaginez le désordre sur leur tapis. Je suis sérieuse ! Ils doivent passer par un processus d'apprentissage.

Gosia : Je vois ! Tu as aussi dit : "elle lira vos désirs et vous enverra des choses pour vous tester".

Tu veux dire que si nous voulons quelque chose de positif, il nous enverra quelque chose de négatif pour nous tester ? En le simplifiant bien sûr ?

Swaruu : Non, si vous voulez des choses positives et que vous vous concentrez suffisamment, vous obtiendrez vos choses positives. Mais dans le processus, alors que vous êtes plongé dans une soupe de fréquences et d'événements apparemment aléatoires, votre programmation inconsciente vous apportera des événements négatifs si vous ne vérifiez pas votre fréquence tout le temps. C'est un travail difficile mais il n'y a pas d'autre moyen. Tout ce sur quoi vous vous concentrez, vous l'obtiendrez. Si ce sur quoi vous vous concentrez est bon ou mauvais, c'est vous qui décidez, c'est la même chose pour la matrice.

Gosia : Mais tu as dit qu'elle le fera pour vous tester. Donc, c'est comme si elle faisait quelque chose de contraire à ce que vous voulez. Pourquoi ? Par exemple, elle vous montrera un chien triste dans la rue. Pour tester quoi ? tu as dit votre réaction émotionnelle... mais pourquoi ?

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : https://www.youtube.com/watch?v=1-pt16al_lc

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Swaruu : C'est exact. Mais voyons cela sous un autre angle. C'est plutôt votre subconscient et tout le bagage que vous transportez avec vous qui vous teste. C'est comme si vous vous testiez vous-même. Vous souhaitez qu'aucun chien ne souffre dans la rue donc, à un niveau ou à un autre, vous vous concentrez sur cela, même si vous pensez que vous ne voulez pas que des chiens souffrent. La Matrice ne se soucie pas de savoir si vous le voulez ou non, elle sent seulement que vous avez votre attention sur "ça" quoi que ce soit, donc par conséquent... le chien errant "se manifeste" dans votre journée.

Gosia : Et ça fonctionne de la même façon en 5D ?

Swaruu : Ça marche aussi en 5D, mais ici nous sommes beaucoup plus alignés sur la source, donc nous ne manifestons pas ces choses négatives pour nous-mêmes aussi souvent ici. De plus, vous devez comprendre que même si deux choses sont contradictoires et paradoxales, cela ne veut pas dire que l'une d'entre elles est fausse. En pensant 5D, vous pouvez comprendre que les choses peuvent être vraies, même si elles se contredisent directement. C'est juste une capacité de percevoir plus de choses à la fois ! C'est juste plus de conscience, plus de perception !

Sur Terre, vous n'êtes là que pour un petit voyage, une incarnation entière et, en même temps, juste un clignement d'œil vue d'une autre perspective, de vous-même aussi.

Gosia : Très bien dit.

Swaruu : Soyez assuré que c'est exactement le cas. Le matérialisme ne tient tout simplement pas la route. La matière est la conséquence de l'intention d'une conscience, ce n'est pas la conscience qui est un sous-produit de la matière et des réactions chimiques dans un cerveau. Sur Terre, il est dit, ou accepté, que la matière génère d'une manière ou d'une autre la conscience par l'interaction, dans le cerveau, des neurones, des produits chimiques et des impulsions électriques et que vous n'êtes que cela. La conscience est le résultat de la matière. Vous éteignez le corps et il n'y a plus de conscience.

En 5D, nous comprenons que les choses sont à l'opposé. Ici, nous reconnaissons que la matière n'existe pas en tant que telle et que ce n'est qu'une projection de la conscience. Nous comprenons que nous sommes l'esprit et que la matière n'est que créée par votre esprit qui invente des choses, manifeste des choses et des expériences.

Gosia : Il n'y a pas de cuillère :)

Swaruu : C'est tout à fait exact ! La cuillère est dans votre tête ! Mais, même pas, parce qu'il n'y a pas de tête, il y a seulement une idée. Il n'y a rien dehors, seulement une conscience. Vous êtes éternel. Vous l'avez toujours été. Et toutes les autres personnes ne sont que des points d'attention pour vous. Rien n'est strictement réel, seul vous êtes réel.

Gosia : Alors, quelle partie de moi-même es-tu ?

Swaruu : Assez proche de moi. Je le sais parce que sinon nous ne nous parlerions même pas. C'est une correspondance de fréquence. Même si tu décides d'aller me voir et de penser à moi comme tu veux, une correspondance a eu lieu là où nos chemins se sont croisés. Donc, tu es beaucoup plus proche de moi et moi de toi que d'autres personnes qui font ce qu'elles font maintenant. Cela peut sembler être de belles paroles et rien de plus. Mais ici, à partir de là, ce sont des faits empiriques. Notre science est

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : https://www.youtube.com/watch?v=1-pt16al_lc

Vidéo Esprit Libre (FR) :

différente, elle accepte ces choses parce qu'elles sont mesurables, contrairement à ce qui se passe sur Terre.

Et les choses comme « si nous ne faisons qu'un » ne sont pas des vœux pieux New Age. Nous faisons l'expérience d'être d'autres personnes, de comprendre la dynamique de l'incarnation et de la réincarnation, donc il n'y a plus de doute. Nous prenons cela comme base pour une exploration plus approfondie.

Gosia : Parfois, j'essaie de me voir, et de voir les humains en général, sous un autre angle. Nous avons une vie si courte, des distractions sans fin et très peu de conscience de notre situation ici. Nous avons très peu de soutien et nous devons surmonter toute cette densité en un temps si court. Cela doit ressembler à un cirque vu de loin.

Swaruu : Le problème, c'est que l'on se moque des humains. Une autre espèce intellectuellement supérieure se moque de vous. Il faut que cela cesse. C'est injuste. Il est donc primordial de démasquer les mensonges pour que les humains puissent voir ce qui est vraiment mal et la vraie raison de leur état.

Gosia : Je dirais qu'ils ne sont même pas intellectuellement supérieurs... ils nous trompent !

Swaruu : Ils le sont d'un point de vue et ils suppriment votre intelligence en utilisant beaucoup de choses, le contrôle de l'esprit par immersion électromagnétique. Une fois libre, vous dépassez les leurs parce qu'ils ont peu ou pas de connexion à la source, ils ne peuvent pas créer des choses et des concepts, des idées, comme les humains le peuvent. Mais vous devez admettre que les espèces très intelligentes perturbent vos perceptions, l'esprit vous contrôlant 24 heures sur 24, 7 jours sur 7.

Elles sont si intelligentes qu'elles ont même réussi récemment à s'infiltrer dans ce vaisseau, même dans ces couloirs que je traverse ici. Mais ils ne sont pas aussi créatifs et ingénieux que les humains. Beaucoup ici ont dit que, ce qui les étonne le plus, c'est la capacité humaine à créer tant de choses avec presque rien du tout. Et ils tremblent, ils ont peur que les humains ne réalisent ce qui se passe vraiment et qu'ils s'en aillent !

Gosia : Ok, dis-nous en plus sur la façon dont nous pouvons en sortir exactement.

Swaruu : La seule façon de sortir de la matrice est la connaissance. Littéralement, même dans les significations ésotériques des Illuminatis, comme le sol en damier, les carrés noirs et blancs. Les noirs signifient l'ignorance, l'obscurité, les blancs signifient la connaissance dans la lumière. Le nom "Illuminati" vient de là.

Gosia : Dis-m'en plus : comment exactement pouvons-nous reprogrammer la matrice à partir d'ici, contribuer à la reprogrammation et nous libérer dans la conscience 5D. Quelles attitudes mentales et actions pratiques devrions-nous suivre ?

Swaruu : Tout d'abord, les gens doivent comprendre qu'il y a quelque chose qui ne va pas dans ce monde. Ils doivent comprendre que vous êtes dans une matrice, le comprendre. Donc, ne passer son temps qu'à regarder les médias télévisés officiels et y puiser exclusivement vos informations est préjudiciable à votre compréhension. Les médias programment en vous dictant ce que vous devez considérer comme réel et ce que vous devez considérer comme irréel. Comme les gens n'ont pas d'autre

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : https://www.youtube.com/watch?v=1-pt16al_lc

Vidéo Esprit Libre (FR) :

option, pas d'autre point de vue, ils prennent cela comme un évangile. La perception est essentielle. Mais, en guidant cette perception la programmation de l'esprit, vous ferez en sorte que le peuple manifeste la réalité que ces mêmes contrôleurs veulent obtenir.

Gosia : Cependant, comme quelqu'un l'a demandé sur ma chaîne, avant la télévision, à l'époque médiévale, etc., il y avait aussi des guerres. Les gens ne les ont pas créées en étant dirigés artificiellement par les médias, etc. Donc, les événements ont eu lieu, que les gens les aient connus et aient été manipulés ou non, n'est-ce pas ? Comment les contrôleurs ont-ils amené les gens à manifester la réalité à l'époque ?

Swaruu : Ils ont fait croire aux gens qu'ils étaient limités. Ça fait longtemps qu'ils leur ont imposé le matérialisme. Tout ce qui se trouvait en dehors du matérialiste était rassemblé dans et géré par les religions qui elles-mêmes, à leur tour, étaient contenues et contrôlées. Ils donnent à voir aux gens une fausse réalité qui a été soigneusement planifiée. Par exemple, en ce qui concerne la création d'êtres biologiques, ils ne connaissent que Darwin ou la création par Dieu. Ils n'ont aucune idée de l'existence d'une troisième option, mais avant de comprendre cette troisième option, ils doivent comprendre beaucoup d'autres choses dont, par exemple, la partie concernant l'action de l'esprit sur la matière.

Autre point dont nous parlons toujours, les gens pensent qu'ils sont victimes de circonstances extérieures qui ne sont pas sous leur contrôle, c'est exactement ce que la Matrice va leur donner : l'illusion d'être une victime. Dans la Matrice, ils sont plongés dans le matérialisme. La science est maintenant considérée comme une religion, elle est dogmatique et ne suit pas ses propres règles. La somme des parties ne constitue pas le tout. C'est le principal problème pour comprendre la Matrice. Elle les maintient dans cet état d'esprit.

Les organes séparés d'une grenouille ne font pas la grenouille car elle est morte à ce moment-là. Donc, la disséquer ne vous permettra pas de savoir ce que c'est que d'être une grenouille et ce que cela signifie d'être une grenouille. Vous ne voyez que la partie matérielle de la "grenouille". Le fait de ne voir qu'une toute petite partie de la réalité fait partie de la matrice, du problème.

Toutes les informations qu'ils reçoivent dans leur vie leur parviennent par le biais de leurs 5 sens limités. Ces sens peuvent être manipulés et c'est ce qu'ils font. Encore une fois, ces 5 sens sont la grenouille disséquée et ne peuvent pas vous faire voir la totalité de la "grenouille".

Pour percer la matrice, vous devez prendre conscience que vous êtes piégé dans une matrice de réalité virtuelle tridimensionnelle. Pour y échapper, vous devez faire le travail du côté de votre incarnation, au cours de votre vie, pas dans l'au-delà. (Parce qu'il y a une barrière pour vous faire redescendre avec un effacement de mémoire). Dans la vie présente. Le peuple doit désirer la vérité même si elle va à l'encontre de tous ses programmes antérieurs. Ils doivent être prêts à laisser tomber toute cette programmation antérieure.

Gosia : Alors, imagine maintenant que les gens sachent tout cela. Et maintenant quoi ? Sur quoi devraient-ils se concentrer plus précisément, quelles sont les actions pratiques utiles afin de percer la matrice ?

Swaruu : Ils doivent se concentrer sur ce qu'ils veulent, en utilisant la loi de l'attraction. Mais ils doivent tous étudier comment cela fonctionne car ce peut aussi être un piège. Ils ne doivent pas faire ce que la

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : https://www.youtube.com/watch?v=1-pt16al_lc

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Matrice leur dicte de faire, sauf dans le cas où cela leur fait courir un risque. Les sentiments se manifesteront plus rapidement et ils doivent donc transmettre des sentiments bénéfiques. Pour ce faire, ils doivent comprendre que la raison pour laquelle ils sont en vie est d'être heureux.

Gosia : Les gens dans les pays en conflit me demandent, comment se concentrer sur la reprogrammation de la matrice, se sentir heureux alors qu'ils voient tant de limites et de malheur autour d'eux?

Swaruu : C'est le piège dont je parlais. La loi de l'attraction peut être un piège ! Parce que, quand vous ne voyez que des problèmes et de la souffrance, c'est ce que vous allez manifester de plus en plus ! Tout est fréquence et la fréquence n'est pas seulement des choses, mais aussi des événements.

Donc, si vous n'êtes pas conscient de quelque chose que vous avez attiré, c'est peut-être ou c'est parce que vous êtes en accord avec la fréquence de cet événement. Vous devez donc être constamment à une fréquence élevée. Et une fréquence élevée est connue en raison de ce que vous ressentez. Et si vous manifestez toujours des événements de fréquence plus basse, c'est à cause d'un réseau très compliqué. Vous continuez à traîner des manifestations plus anciennes.

Vous devez sortir de toutes les religions, de tous les systèmes de croyance. Ce ne sont que des mensonges ! Même lorsqu'ils contiennent une part de vérité, ils sont hors contexte et détournés pour soutenir le système. Il est extrêmement important d'augmenter votre fréquence. Vous devez révoquer tous les contrats d'âme du passé, du présent et du futur pour être libéré de toute programmation du karma et du péché. C'est en soi un sujet énorme. Ils doivent comprendre ce qu'est l'Ego et il doit être maîtrisé. Transformer l'Ego en soi-même. L'Ego est le résultat de la destruction du soi. Revenir à soi-même.

Gosia : Comment révoquer un contrat d'âme ?

Swaruu : Exemple de révocation du contrat d'âme : Écrivez une lettre avec votre écriture en précisant que vous n'êtes plus sous contrat avec l'église, que votre baptême est révoqué et que tous les autres liens avec l'église sont maintenant effectifs ! Et cela parce qu'elle vous a été imposée par des ruses et des mensonges, puis prenez la lettre et placez-la sur l'autel d'une église ou d'une cathédrale, ou si ce n'est pas possible, dans la corbeille à dons de ladite église. N'écrivez pas votre nom car ce n'est pas nécessaire et cela peut causer des problèmes de 3D. Votre identité, c'est votre écriture !

Gosia : Ok excellent, merci ! Un dernier message que tu nous donnerais ici sur Terre, afin que nous puissions nous intégrer de plus en plus dans la conscience 5D ?

Swaruu : Surmontez toutes les idées qui vous limitent. La raison pour laquelle vous pensez qu'une table est dure, par exemple, et que vous ne pouvez pas faire passer votre main à travers elle, n'est pas parce qu'il y a de la "matière dure" là. C'est juste la fréquence énergétique de l'hologramme - la table repoussant la fréquence énergétique de votre main holographique, comme deux aimants se repoussent l'un l'autre lorsqu'ils sont dans une polarité spécifique. Cela crée une résistance. Mais elle peut être surmontée avec l'esprit.

Un autre exemple de l'idée limitante est que vous êtes esclave de vos gènes. Or c'est la conscience qui active ou désactive les gènes. Je peux vous en fournir le mécanisme exact. Ce que vous croyez vraiment,

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : https://www.youtube.com/watch?v=1-pt16al_lc

Vidéo Esprit Libre (FR) :

c'est ce que vous obtenez. Donc, si vous croyez que la télépathie ne fonctionne pas en vous ou pour vous, alors elle ne fonctionnera pas. Si quelqu'un pense qu'il aura un cancer parce que "c'est de famille", il l'aura probablement. Les gènes ne règnent pas sur la conscience, c'est la conscience qui règne sur les gènes. C'est une science éprouvée et elle est déjà sur Terre.

Dans les grands travaux du Dr Bruce Lipton, ce qu'il dit est la vérité. Donc, les gens devraient faire attention à ce en quoi ils croient. Pour modifier une race, il n'est donc pas nécessaire de modifier le génome d'une espèce en utilisant un laboratoire biologique comme le soutiennent les adeptes des tablettes sumériennes. Tout ce dont vous avez besoin c'est de contrôler la population en contrôlant son esprit : faites-leur croire ce que vous voulez qu'ils croient ! Presque rien sur Terre n'est vrai et c'est à dessein.

Un récent directeur de la CIA a déclaré en public que leur mission sera terminée lorsque le public américain ne connaîtra plus rien de la réalité :

<https://www.quora.com/Did-CIA-Director-William-Casey-really-say-Well-know-our-disinformation-program-is-complete-when-everything-the-American-public-believes-is-false>

Un autre message pour les habitants de la Terre afin d'ouvrir l'esprit 5D ? Je veux qu'ils sachent que vous n'êtes pas des sacs à viande physique, que vous êtes des êtres magiques et éternels, des créateurs de mondes, qu'il n'y a pas de mort en tant que telle et qu'il n'y a rien qui doit mourir du point de vue du moi puisque vous restez vous-même de l'autre côté, que la matrice dans laquelle vous vivez est fausse, que la seule menace qui existe réellement est la peur qu'ils vous imposent. La peur est votre seul ennemi ! Que vous devez tout désapprendre et tout réapprendre.

Que vous n'êtes vraiment pas seul, qu'il y a plus d'humanité ici, beaucoup plus, des frères et des soeurs qui sont très inquiets de vous voir vivre un cauchemar-rêve, un rêve dont vous pourriez sortir. Que vous n'êtes pas impuissants et, qu'en fait, vous êtes les seuls à avoir un vrai pouvoir. C'est pourquoi ils vous maintiennent dans l'ignorance et contrôlent votre esprit pour qu'il croit à une fausse réalité qui ne sert qu'à quelques-uns. On a besoin de vous parce que vous êtes les vrais créateurs. Vous êtes les dieux et déesses en devenir. Vous êtes là pour générer une réalité qui est dans l'intérêt d'une espèce négative, qui n'est pas seulement effrayée mais terrorisée à l'idée que vous puissiez vous réveiller parce qu'alors ils n'auraient aucune chance ! Que tout cela n'est qu'un jeu et qu'il s'agit bien d'un jeu.

Lorsque vous irez dans des royaumes supérieurs, après avoir terminé votre séjour là-bas, vous verrez tout avec une perspective et un ensemble de priorités, d'interprétations et de significations très différentes. Ce n'est qu'une expérience. Il n'y a rien d'autre que de l'amour et de l'inclusion et la séparation est une illusion. Il n'y a pas de temps et il n'y a pas d'espace/distance. Tout est dans votre esprit ! Vous êtes cela, c'est une partie inséparable de vous et vous seul décidez de ce qui est.

Je veux que vous sachiez tous que vous pouvez être puissants et que vous pouvez déplacer la matrice à votre avantage. Vous n'êtes pas des victimes, même si cela est difficile à accepter pour la plupart. Même les petits enfants qui souffrent dans une zone de guerre, ils ne sont pas des victimes. Ne pas être une victime ne signifie pas qu'ils n'ont pas besoin d'aide, ils ont besoin de beaucoup d'aide pour ne plus manifester tout cela pour eux-mêmes ! Mais tout est le résultat de leurs pensées, même les enfants avortés le sont.

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : https://www.youtube.com/watch?v=1-pt16al_lc

Vidéo Esprit Libre (FR) :

La réaction des personnes qui rejettent cette idée n'est que la mentalité de victime qui, à son tour, leur apportera plus d'expériences de victime, de sorte qu'elles sont enfermées dans un cercle vicieux qui se produit lorsqu'elles se trouvent dans le bas du spectre des fréquences vibratoires. Sur ce sujet, les discussions et les détails que nous donnons sur nous et nos véhicules sont intéressants à consulter.

Mais voici mon message : « Moi, nous, les Taygédiens, en tant qu'espèce, en tant que moi-même, avec nos interactions avec toi et avec Robert, nous sommes très loquaces. Je suis probablement plus loquace qu'aucun autre ET. Je prends ces révélations à mon compte, pour le meilleur et pour le pire. »

Gosia : Je suis heureuse que tu fasses Swaruu et merci ! :)

Swaruu : Ne laissez jamais personne vous enlever votre pouvoir personnel. Vous n'avez pas besoin de Maîtres Ascensionnés, de Yogis, de Saints, ou de quoi que ce soit. Vous êtes toute la divinité dont vous avez besoin. Votre chemin vers la spiritualité et le retour à la Source, c'est vous-même. Vous êtes le seul à vous punir vous-même et personne d'autre ne le fait. Il n'y a pas de ces puissances supérieures qui vous punissent. Il n'y a que vous. Vous êtes toujours votre propre juge. Libérez votre esprit, libérez-vous, libérez votre âme.

Pour échapper à la matrice, vous avez besoin d'une vibration suffisamment élevée, pour pouvoir dépasser la barre des 51% du côté positif de la loi de l'attraction. Travaillez sur vous-même, ce que vous voyez et ce que vous percevez est votre réalité et votre réalité est tout ce qui compte pour vous. Vous devez apprendre à vous respecter et à vous aimer. Vous devez retourner à votre moi plus grand. Vous êtes le moi, votre véritable essence divine, spirituelle et éternelle.

Si vous n'apprenez pas à vous respecter, à vous aimer et à vous faire confiance, vous ne pourrez pas le faire avec les autres, qui ne sont que plus de vous, votre reflet dans le miroir, vos vies dans d'autres lignes temporelles. Tout se passe maintenant car il n'y a pas de temps, il n'y a que ce que vous en faites avec votre conscience en tant que Source.

Gosia : Un conseil que tu pourrais me donner personnellement peut-être ?

Swaruu : Je ne pourrais jamais donner ce genre de conseils. Je peux critiquer de manière constructive une vidéo par exemple, mais jamais toi en tant que personne. Ce serait dans l'idée que tu es fautive, erronée ou, en quelque sorte, invalide alors que tu ne l'es pas. Tu es déjà entière comme tu es maintenant. L'idée que tu n'es pas encore ce que tu voudrais être ne fait que te limiter. Tu es déjà "ça". Mais nous sommes tous une dynamique, donc nous changeons, évoluons, grandissons sans cesse. Tu es déjà "ça" et tu l'as toujours été !

Gosia : Oui mais nous avons tous besoin de quelque chose à prendre en considération lorsque nous nous développons, non ? Par exemple, si quelqu'un travaille encore trop avec son cerveau gauche, il doit s'ouvrir au cerveau droit afin de se développer dans les deux sens. Ou si vous voyez que quelqu'un pourrait bénéficier davantage de la méditation car il ne se sent pas trop centré. Ou si quelqu'un a des ressentiments inutiles ? Il y a toujours quelque chose. Non ?

Swaruu : D'accord, mais ils travaillent avec leur cerveau gauche pour une raison. C'est leur choix et leur niveau d'évolution. Si on dit qu'il faut travailler, alors ce serait de mon point de vue, ou le tien uniquement. Quand tu parles de quelqu'un, c'est sa réalité. Pour ce qui est des ressentiments, il faut

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : https://www.youtube.com/watch?v=1-pt16al_lc

Vidéo Esprit Libre (FR) :

mieux les comprendre afin de les transcender. Mais ils ne sont pas "mauvais" en soi. Ils sont, tout simplement. On les a ressentis pour une bonne raison et je n'invaliderai jamais ce que quelqu'un ressent parce que cela définit qui il est ! Nous ne pouvons pas changer les gens ; nous pouvons seulement les guider et leur offrir d'autres perspectives.

Gosia : Oui, exactement, guider ! De votre point de vue, quelle orientation et quelle autre perspective me proposerais-tu de prendre en compte dans ma croissance ?

Swaruu : Je pense que tu êtes très bien comme tu es ! Ne change jamais. Accepte-toi. Tu voudrais entendre n'importe quelle réponse plutôt celle qui consiste à accepter ta propre perfection. Tu supposes que tu ne l'es pas, uniquement à cause de la programmation matricielle ! Le genre de chose "Soyez toujours humble aux yeux de Dieu".

Gosia : Tu as raison, ici nous avons un dicton : « Personne n'est parfait ».

Swaruu : Nous avons ici une autre perspective : « Tout le monde est parfait ». Il suffit de se réveiller pour comprendre pourquoi !

Gosia : Incroyable ! Merci encore pour ces paroles, ta patience et ta gentillesse.

Swaruu : Merci encore, ma soeur. À la prochaine fois !

Traduction par AnnC de l'Alliance française interstellaire.

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :



Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



Anéeka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

**les images sont illustratives uniquement*

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Robert – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Gosia – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

Red Agartha (Robert – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) :

<https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : https://www.youtube.com/watch?v=1-pt16al_lc

Vidéo Esprit Libre (FR) :